

La Municipalidad de Yerbass Buenas Refuerza la Seguridad y Salud en las Escuelas del Sector Norte con un Plan Preventivo Integral

La Municipalidad de Yerbass Buenas ha lanzado una nueva iniciativa orientada a mejorar la seguridad y las condiciones sanitarias en los colegios del sector norte de la comuna. Este plan preventivo, implementado por el Departamento de Administración de Educación Municipal (DAEM), busca promover un ambiente saludable y libre de riesgos para todos los miembros de la comunidad educativa, especialmente los estudiantes y docentes.

El plan incluye varias medidas de higiene y seguridad, tales como fumigación, desratización y sanitización de las instalaciones, las cuales son esenciales para mantener un entorno limpio y seguro. Con esta acción, la municipalidad reafirma su compromiso con la salud pública y el bienestar de la comunidad escolar.

La implementación de esta estrategia está siendo coordinada bajo la dirección de la jefa del DAEM, Ximena Vera, quien se ha destacado por su constante trabajo en mejorar las condiciones de los establecimientos educativos de la comuna. Además, el alcalde Jonathan Norambuena ha expresado su apoyo total a esta iniciativa, subrayando la importancia de garantizar que los estudiantes cuenten con un ambiente propicio para su aprendizaje y desarrollo integral.

La medida también responde a un análisis detallado de las condiciones actuales de las escuelas, donde se identificó la necesidad de reforzar las acciones preventivas para mitigar riesgos relacionados con plagas y factores de higiene. Con ello, se busca reducir posibles problemas de salud que pudieran afectar a los estudiantes y personal docente.

"Nos complace implementar este plan de prevención que no solo atiende la higiene de nuestros establecimientos, sino que también promueve la seguridad y bienestar de todos los estudiantes y docentes que forman parte de



la comunidad educativa de Yerbass Buenas", indicó la municipalidad de Yerbass Buenas.

Por su parte, Jonathan Norambuena, alcalde de Yerbass Buenas, destacó que "como administración municipal, estamos comprometidos con crear espacios educativos que no solo sean propicios para el aprendizaje, sino que también garanticen la seguridad de todos los que interactúan en ellos. Con este plan preventivo, buscamos reducir los riesgos y asegurar que nuestros estudiantes se desarrollen en un ambiente sano y libre de amenazas".

La municipalidad ha destacado que el éxito de esta medida dependerá del esfuerzo conjunto de toda la comunidad educativa, y hace un llamado a la colaboración de todos los involucrados para mantener los colegios en condiciones óptimas.

Este plan se suma a otras iniciativas en el ámbito educativo que buscan mejorar la infraestructura, la seguridad y la calidad de la enseñanza en la comuna.